



Communiqué de presse

Volvo Trucks France a accueilli ses clients lors de l'escale à Lorient de la Volvo Ocean Race

Pour la 12ème édition de la Volvo Ocean Race, l'avant dernière escale de la course à la voile en équipage, la plus extrême au monde, était à Lorient du 11 au 16 juin derniers. Volvo Trucks France avait invité ses clients et des familles de l'AFSA.

Cette étape lorientaise était l'occasion d'inviter quelques clients amateurs de voile pour naviguer sur le Sanya, ancien bateau de course de l'édition 2011-2012 et visiter le village.

C'était également une occasion rêvée de faire venir deux familles bretonnes de l'AFSA et leurs enfants pour les soutenir dans leur quotidien. Elles ont pu admirer les bateaux de la course et visiter le village et participer à des animations et festivités. Grande surprise pour tous, avec la Patrouille de France venue donner son spectacle et nous enthousiasmer. Ce fut un tonnerre d'applaudissements !

« Un week-end qui nous a enchanté et bien vidé l'esprit ! » s'est exprimé Catherine Kerbrat, correspondante de l'AFSA en Bretagne.

Pour Lionel Giraudeau, directeur marketing communication Volvo Trucks France, « cette journée extraordinaire à bord d'un bateau tout aussi extraordinaire nous permet de partager des moments d'exception avec nos clients notamment lors des manœuvres qui demandent une parfaite coordination. Cette journée a été également l'occasion de convier des familles membres de l'AFSA à découvrir l'univers de la course à la voile à travers la Volvo Ocean Race et de leur apporter ainsi notre soutien. »

Le 19 juin 2015

Association Française du Syndrome d'Angelman

L'association a créé avec d'autres associations européennes, l'Angelman Syndrome Alliance dont le but est de soutenir la recherche via deux principales actions :



- - réunir chaque année les chercheurs dans une capitale européenne à l'occasion d'un colloque international
- - offrir une bourse de recherche étalée sur 2 ans, à un ou deux des chercheurs européens proposant le projet le plus innovant.

La recherche internationale laisse entrevoir de véritables avancées pour ces personnes. De plus en plus de chercheurs s'intéressent à cette maladie dont le gène déficient agit principalement dans certaines zones du cerveau, entraînant ainsi de graves troubles neurologiques qui se retrouvent dans d'autres maladies plus connues, comme par exemple, la maladie de Parkinson.

L'étude des mécanismes génétiques impliqués dans cette maladie est à la base de la recherche scientifique, avec l'espoir de pouvoir trouver dans les prochaines années de véritables traitements permettant d'en atténuer les symptômes.

Qu'est-ce-que le syndrome d'Angelman :

<http://www.angelman-afsa.org/>

Le syndrome d'Angelman est une maladie génétique rare, essentiellement caractérisée par une déficience intellectuelle sévère, de l'épilepsie, des troubles de la motricité et de l'équilibre, du sommeil et une absence de langage oral... mais aussi un sens de l'humour indéniable et une joie communicative.

Volvo Trucks fournit des solutions complètes de transport aux professionnels et aux entreprises commerciales. La compagnie propose une gamme complète de véhicules moyens et lourds, et s'appuie sur un solide réseau de 2 100 points de service répartis dans plus de 140 pays. Les véhicules Volvo sont assemblés dans 14 pays. En 2013, Volvo Trucks a vendu plus de 116 000 véhicules dans le monde. Volvo Trucks fait partie du groupe Volvo, l'un des premiers constructeurs mondiaux de camions, autobus, autocars et équipements de chantier, ainsi que de moteurs marins et industriels. Le Groupe propose également des solutions complètes de financement et de service. Les valeurs fondamentales de Volvo sont la qualité, la sécurité et le respect de l'environnement.